

Ibu Raksakarini Sri Sena Kodam IV/Diponegoro Olahraga Bersama dengan Kowad dan Persit

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 29, 2023 - 15:09



Ketua Persit KCK Daerah IV/Diponegoro Yang Juga Sebagai Ibu Raksakarini Sri Sena, Ibu Novita Widi Prasetijono Melaksanakan Olahraga Bersama.

SEMARANG- Ketua Persit KCK Daerah IV/Diponegoro yang juga sebagai Ibu Raksakarini Sri Sena, Ibu Novita Widi Prasetijono melaksanakan olahraga bersama dengan para Srikandi Kowad se-Garnisun Semarang beserta pengurus

Persit, bertempat di Lapangan Parade, Kompleks Makodam, Senin (28/8/2023).

Selaku Ibu Asuh bagi anggota Kowad jajaran Kodam IV/Diponegoro, Ibu Novita Widi Prasetijono mengungkapkan kebahagiaannya karena bisa secara langsung berinteraksi dengan para anggota Kowad ditengah agenda kegiatan yang cukup padat.

Selain olahraga, berbagai lomba turut diadakan guna menambah kemeriahan, dalam rangka memperingati HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia.

Dalam pengarahannya Ibu Novita mengajak seluruh Prajurit Kowad untuk selalu bersikap optimis, berfikir positif, saling menghargai, berbagi kasih, menjauhi rasa iri, dan hidup rukun. Ia juga mendorong semua anggota Kowad untuk memanfaatkan setiap kesempatan untuk meraih prestasi sebaik mungkin dan terus belajar serta berlatih demi meningkatkan profesionalisme. Selain menjalankan tugas sebagai prajurit, Ibu Novita menegaskan pentingnya menjaga identitas dan nilai-nilai sebagai wanita.

"Sebagai wanita Indonesia prajurit Kowad harus menjunjung tinggi tata susila dalam berucap, bersikap serta sopan dalam berpakaian dan laksanakan tugas dengan baik. Tetap menyadari kodratnya sebagai pendamping suami atau ibu rumah tangga dalam mendidik putra-putrinya, menempatkan suami sebagai kepala keluarga, menjaga kehormatan suami sehingga terjalin keharmonisan dalam rumah tangga," ungkapnya.

Diakhir pengarahannya Ibu Asuh Kowad berpesan kepada seluruh anggota Kowad, PNS, dan Persit untuk selalu kompak, saling menyayangi, peduli sehingga suasana menjadi kondusif, nyaman baik dalam organisasi maupun keluarga, Serta menjaga Kesehatan, kebugaran tubuh dengan rutin berolahraga dan menerapkan pola hidup sehat.

"Jaga kesehatan dan kebugaran tubuh dengan rutin berolahraga dan terapkan gaya hidup sehat," pungkasnya.

Turut hadir pada kegiatan olahraga bersama tersebut, Wakil Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro Ibu Desi Ujang Darwis, M.D.A, para pengurus Persit, serta Pakor Kowad.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip